

Pape, de Rome avec un port sur la Méditerranée, moyennant cinq milliards qui seraient recueillis dans le monde catholique. Quelques journaux catholiques jugent cette solution trop favorable à l'Italie.

M. l'Abbé Joseph Marius Dubé

—
NÉCROLOGIE
—

Le 21 mai dernier s'éteignait au presbytère des Trois-Pistoles, une existence courte, mais si bien remplie, que la douleur que l'on ressent de voir finir si tôt une telle vie, s'efface devant les consolations qu'apporte le spectacle de la mort d'un saint. M. Jos. Marius Dubé est mort dans la 38ème année de son âge et la 8ème de son sacerdoce. Il était mur pour le ciel. Il a couru dans la voie des commandements et est entré jeune encore, mais chargé de mérite et de bonnes œuvres, dans la patrie.

M. Dubé est né à St-Jean Port-Joli, le 4 décembre 1857. Il appartenait à une famille profondément religieuse qui, avant de donner un saint prêtre à l'Église, avait déjà fourni à la Congrégation de N.-D. de Montréal, deux religieuses qui y sont mortes en odeur de sainteté. C'est dans sa famille que M. Dubé a puisé cette piété qui a été la note dominante de toute sa vie; là aussi que sa vocation au sacerdoce a trouvé le milieu favorable pour germer et puiser abondamment les éléments nécessaires à son libre développement.

Ses parents vinrent habiter successivement à St-Fabien et à l'Assomption de N.-D. C'est dans ces deux